Im Dunkel der Trauer ist die Erinnerung das Licht, das leuchtet und wärmt und tröstet.

Einladung zur Gedenkfeier

am 23.06.2017 um 18:30 Uhr

im Peter-Arnold-Haus (ehemals Schwesternwohnheim) Günzburger Str. 45 in 89264 Weißenhorn

Liebe Kollegen,

die Mitarbeiter der Palliativstation der Stiftungsklinik Weißenhorn möchten Sie herzlich zu unserer Gedenkfeier einladen.

Die Palliativstation wurde im April 2011 gegründet. Seither haben wir viele schwerkranke und sterbende Menschen und ihre Angehörigen begleitet. In einer kleinen Gedenkfeier möchten wir uns nochmals dieser Menschen erinnern.

Alle Mitarbeiter der Stiftungsklinik sind dazu herzlich eingeladen. Wir würden uns über Ihr Kommen sehr freuen.

Ihr Team der Palliativstation